



León, 11 de junio de 2014

El PSOE denuncia la acumulación de suciedad en las calles

- **El portavoz destaca el deterioro del servicio de limpieza y la falta de actuaciones en los barrios**
- **Diez subraya la necesidad de medidas complementarias de adecentamiento**
- **El PSOE denuncia la falta de personal en los periodos vacacionales y la deficiencia en la gestión**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia la acumulación de suciedad en las calles de León por un deficiente funcionamiento del servicio de limpieza en los últimos meses que es notorio en, cada vez, más amplias zonas de la ciudad.

El portavoz socialista, José Antonio Diez, explica que toda la ciudad sufre un importante deterioro en el servicio de limpieza y recogida de residuos pero que éste es especialmente grave en los barrios donde no se realizan las mínimas tareas de barrido y baldeo por falta de personal o por una mala gestión en los recursos humanos. Existe, explica Diez, una falta de cobertura del personal en los periodos vacacionales o las ausencias laborales por una deficiente gestión que hace que todo el trabajo se resienta y eso se plasme en la suciedad de las vías.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



La falta de previsión desde el Equipo de Gobierno hace que no se estén cubriendo las vacaciones del personal con la bolsa de trabajo creada, tal y como se comprometió, y eso hace notable la precariedad del funcionamiento integral.

"Alertamos cuando se produjo la municipalización del servicio de que lo más importante es que el sistema no se deteriorara y que la ciudad no se resintiera. Ahora los vecinos, y así lo han retransmitido las asociaciones, se están dando cuenta de que el sistema es deficiente y debe mejorar inmediatamente", explica Diez.

El portavoz del PSOE apunta que es necesario comenzar ya medidas especiales de adecentamiento en las áreas más descuidadas y la reparación del material del servicio pues los contenedores y papeleras presentan un estado deplorable.

Así, Diez concreta en la necesidad de acometer tareas especiales no sólo en los barrios sino en áreas como la Universidad o el entorno de la Estación de FEVE donde la situación de suciedad, destrozo y deterioro es evidente.